

¡Viva la Revolución!

Hasta que en el mundo reino la injusticia, y los detentadores de la riqueza social, protegidos por el Estado, defendidos por la ley, oprimen y humillan al Pueblo: ¡Viva la Revolución!

Hasta que el pan escasea para las multitudes, que más que los otros tendrían necesidad, porque todo lo producen, y en vez de condonadas a apretar el cinturón, a vender los brazos, y a descender aún a la abyección de la prostitución para no morir de hambre: ¡Viva la Revolución!

Hasta que el amor sea vencido en los espesos de una moral hipócrita, y el matrimonio insufrible sobre la base de los intereses económicos no sea redimido y se exprese libremente bajo el impulso propulsor de la atracción mutua de los sexos, y de los vínculos amplios: nacen una prole fuerte y vigorosa: ¡Viva la Revolución!

Hasta que la tierra no sea de quien la trabaja, y la casa no pertenezca a quien la habita; cuando el espectáculo de los brazos desempeñados y de los sin techo errantes: ¡Viva la Revolución!

Hasta que los hijos del Pueblo sean contenidos a dejar la escuela apenas saben deletrear su nombre, y los tiernos miembros se conciernen en duros y penosos trabajos sobre los campos y en las fábricas, sintiendo así sobre la espalda aún frágil el peso de la maldición bíblica, sudando detrás del surco, aplieándose al torno por un pedazo de pan escaso, y duro: ¡Viva la Revolución!

Hasta que la Escuela, la Universidad, los Museos, los Templos, los santuarios del arte, y la ciencia, del Cielo humano las creaciones abligadas y del Saber, las extiendas excesivas; todo esto que es y será honor y gloria de la especie humana, sea el privilegio exclusivo de una minoría que engulle en su beneficio el Arte, el Saber y la Ciencia, empleando sólo las investigaciones y descubrimientos que hacen más productiva la explotación de las masas, arrogándose una superioridad de méritos que no tiene: ¡Viva la Revolución!

Hasta que ingenieras, las multitudes electorales, armadas únicamente de su soberanía de... papel, continúan afanándose en cambiar los "eléguas" de aquél círculo cerrado que es el parlamento, esperando en vano de los otros lo que a ellas les incumbe hacer; y que a ésta nueva desilusión imprensa sin embargo: ¡Viva la Revolución!

Hasta que, arrancando a la oveja durante los campos y de las fábricas, los jóvenes, ríos como la esperanza, exuberantes como la primavera, que son el orgullo, todo el orgullo, y el porvenir de los viejos, sean encerrados en cuartelitos y ametrallados en el barbudo arte de matar a sus semejantes a una señal de un jefe, destruyendo y partiendo con la disciplina todo sentimiento de fraternidad y de amor en su corazón, todavía virgen; hasta que no sean alineados en la lucha sublime contra la inicuencia de los elementos y ametrallados en arrancar a la naturaleza sus secretos, haciendo más hormiosa la vida: ¡Viva la Revolución!

Hasta que la idea de patria, artificiosamente explotada, sirva para dividir a los proletarios de los diferentes países, para cultivar el odio entre los pueblos, para hacer posible la guerra y empapar de sangre la tierra y sembrar los campos con los huesos de los hombres, que otro destino que el de asesinar las leyes de la naturaleza les asignan; hasta que, con la guerra, una vil e infame casta de aprovechadores hinchen sus

Y... VIVA LA ANARQUÍA, que es el corolario último, la síntesis suprema!

RIZIERI.

(Traducido de *Liber Accordo*, Roma).

REPLICA AL CAMARADA BAZAL

En ninguna época han sido raros los hombres que han procurado curar los males de la humanidad—o por lo menos, suavizarlos mucho—por algún método, sea de la educación o la vida moral, o del cuerpo, la vida física, o higiénica.

Estos hombres, viendo a la humanidad sumida en la bestialidad, así en lo físico como en lo moral, atibajaron a esforzarse la causa de todo, y así se dedicaron a relevan al hombre, a independizarlo de sus groseros errores, haciendo obra profunda por nuestra emancipación moral e intelectual.

Sin embargo, sin negar la utilidad de su obra, no residía todo en estos errores, ni en la grosera creencia, ni en la vida baja o estúpida, contraria al desenvolvimiento o el triunfo del hombre, y así, si se ha progresado, subsiste; sin haber perdidio nada de su virilidad, el mismo conflicto, el mismo crimen, la misma obra de opresión o tiranía, reclamando la misma sangre, y vertiéndola en la misma o mayor proporción.

No hace dos mil años que vivió Sócrates, y el método socrático no es aplicado en todas las escuelas?

En tiempos de groseras creencias, el método de la duda filosófica, puesto de moda por Voltaire, hizo, es indudable, obra profunda de liberación. Demolió estas creen-

cias. ¡Pero no hemos visto apropiarse de él los emperadores, y libertados de toda creencia, oprimir o apretar filosóficamente a los pueblos, de la misma manera o peor que antes! El mismo Voltaire no manifestó el terror que lo inspiraba un principio, porque si se le ocurriera hacerle mal, él se diría que éste no puede ser libre, porque era y no duda; pero es una funda y útil creencia la fe en el trueno, en su genio o su inteligencia. Y he ahí que los anarquistas aspiramos precisamente a hacerla creer a todos, a la autoridad, y de amor comunista y hermano a los hombres todos de la Tierra, y, sobre los escombros de todas las patrias, surja una sola grande y única familia: la Humanidad, teniendo por único culto la libertad: ¡Viva la Revolución!

En el curso del desenvolvimiento del movimiento anarquista, han nacido también diferentes métodos: el del racionalismo, el de la higiene y la alimentación vegetalista, etc. Éste que expone el camarada Bazal, de la duda filosófica, es anterior, y viene de Voltaire. Todos estos son subsidiarios para la creación de una sana y libre humanidad, con una mejor posesión de sus fuerzas, etc. Pero ellos no basan—tampoco, y no cambian—el fondo del cuadro en el cual nos desenvolvemos, en el cual seremos racionales, nos alimentaremos sólo de néctares y de flores o perfumada miel, proscribiremos toda bestialidad, etc. Aun no teniendo ningún preju-

icio, ninguna grosera creencia, usando el método de la duda filosófica contra el absolutismo de las convicciones, sin ninguna fe, y usando el régimen dietético más higiénico y racional para la máxima posesión equilibrada de sus facultades, toda una categoría de hombres que, nosotros conocemos muy bien, equitativamente abusando, oprimiendo, sorbiendo el sudor, vertiendo la sangre y aumentando las cadenas de la otra parte triste y desgraciada de la humanidad. Por qué? Porque no es simplemente la bestialidad la causa de esto; porque hay una educación social que, si no se resuelve, únicamente absorberá en su beneficio—en beneficio de las cadenas, de la tiranía y de los crímenes que esto implanta—todo progreso interrumpido, toda liberación física o moral que los más puros métodos intentan.

El camarada Bazal, en su artículo primero, dice que todos los crímenes, la sangre y las guerras habidas en el mundo lo han sido únicamente por aquellos que querían imponer su actividad, el trabajo y la vida, para que salga la cuenta de sus ambiciosas miras de dominio, para satisfacer su libido sexual de comando: ¡Viva la Revolución!

Hasta que a todo nacido ya le sea enseñando "un pan, un café", una educación hasta que no erre el deprimento espectáculo de los suicidios por miseria, por desesperación, por hambre; hasta que las juventudes, que otro destino soñaron en los albores de la adolescencia; cuando la arena voz de la naturaleza les revelaba los misterios de la pureza, otras eran para sus oídos que se redondeaban, otros besos para sus bocas de vírgenes que no los de la prostitución, y en lugar de esto vendían sus caricias en los ambientes misamáticos e infestos de los banquetes, a quien no puede separar el peso de una familia y se ilusiona poder cometer el amor como un comisiblere: ¡Viva la Revolución!

No sé, como dice el camarada Bazal, que un fanático en el poder será malo; es que cualquier hombre en el poder será malo, y se desaprueba esta conclusión de haber visto en él a los filósofos, a los despreocupados y a los excépticos, así como a los ilustrados y a los sabios.

Sin embargo, la contradicción de endulzar de estos métodos con los anarquistas, es que todos crean por creer que la salvación entera está en ellos y que "nosotros somos muchas veces hombres perdidos".

En cuanto a los hombres de acción, que obran por una convicción personal profunda, poco les es oportuno el método de la duda filosófica, porque hay allí una cuestión de temperamento.

La fe en la educación personal llevó a Colón a descubrir un mundo. Nosotros pensamos que, al revés, ésta debe ser atendida, que de ella únicamente pueden salir los horizontes o los mundos nuevos; y que debe ser —y será— un patrimonio de la libertad.

Hay tantas cosas que no se pueden decir, que parecen solamente mentiras o locuras, y que, sin embargo, una fuerza fu es la convicción personal, consigue alumbrar!

Se dirá que ésta no puede ser libre, porque crey y no duda; pero es una funda y útil creencia la fe en el trueno, en su genio o su inteligencia. Y he ahí que los anarquistas aspiramos precisamente a hacerla creer a todos, a la autoridad, y de amor comunista y hermano a los hombres todos de la Tierra,

que sea todo lo que debe o que puede en la sociedad de la libertad y de la ausencia de toda coerción exterior...

— * —

Y... VIVA LA ANARQUÍA, que es el corolario último, la síntesis suprema!

RIZIERI.

(Traducido de *Liber Accordo*, Roma).

La lamentación de los muertos vivientes

Somos la hez, las sobras, el residuo de la humanidad.

Lo que hace a las mazas — particularmente — es educar nuestras niñas y niños en la vida de los niños grandes entre el

que ellas mismas están vivas nos niños grandes.

Nuestros lamentos les aburren, son monótonos.

La opinión pública no se emociona por nuestra situación espantosa.

Los intransigentes aprovechadores pue

n tienen fortunas sobre nuestro sudor y nostra soledad.

Los capitalistas y concursan para atraerlos a ellos.

Como los jóvenes por fuera y por abajo proyectan.

Los niños y los otros nos lanzarán muchas miradas suggestivas.

A fin de decidirnos a subir a su cuarto.

Seríamos las eternas hogazas.

La clientela política y social siempre posiblemente.

Los cotizantes, los adherentes, los amigos, los inscriptos,

Do los cuales es preciso no desesperar jamás, captar la simpatía.

O enrolar los apetitos.

Seríamos parejas de pueblo soberano.

Para ganarnos, para seducirnos, para conquistarnos.

¿Qué de reservas no se movilizarán?

Las reservas de la retórica — aquellas de la adulación — y a veces aquellas otras más consistentes de los vasos de vino.

Entes verterán oceanos de lágrimas sobre su estroso destino;

Aquellos nos demostrarían claro como el día que somos dioses.

Dioses creyentes, dioses productores.

Delante de los cuales conviene quedar un quotidiano incierto.

Los privilegiados, los usureros y los aristócratas cambian de color.

Así que nuestras voces tomarán un acento de cebra;

Los dirigentes y los gobernantes se pondrán lividos.

Así que manifestaremos una velocidad excesiva de molestarnos por todo lo bueno;

Devoción sin finura se presentarán para guiarlos, para servirlos.

Inteligencias trascendentales se ofrecerán para organizar nuestra felicidad...

¡Ah, si solamente fuéramos proletarios!

Pero nosotros no somos ni siquiera proletarios.

Porque nos es constantemente disolviendo ser hipócritas;

Las mañanas siguen a las noches y las noches preceden a las mañanas,

Durante años, sin modificar en nada la situación de nuestros días.

Lamentables días que se arrastran entre los cuatro muros de un taller desolado.

Donde, por un salario ridículo,

Cumplimos, contra nuestro corazón, la labor que nos es impuesta.

Ahora bien, mientras que los años corren, contando doble,

Mientras que nuestra vida se gasta, cada instante, inmóvil,

Pensamos frecuentemente en los ladrones y los estafadores de marea que no vienen jamás a estas estaciones de desesperación;

— a aquellos que especulan sobre las calamidades públicas y la mala suerte privada;

En aquellos que amasan sus fortunas en la sangre de las guerras y el fango de la explotación de sus seínes.

A estos los artículos del Código no les sirven; a estos las patentes de la sociedad contemporánea.

Somos los rechazados del mundo,

Argoteros de los cuates la casilla-judiciería calificada—los mercados.

Hemos hecho ya más de una etapa de prisión,

Y no estamos desgraciadamente al término de nuestra carrera...

Hemos venido aquí de los cuatro rincones de la entredverada mezcla social.

Sin duda, es por nuestra falta—y no se nos deja ignorar—

Que hemos aquí proscripciones de todos los medios sociales;

Pero muy frecuentemente no fuimos por nada...

— O por tan poca cosa.

Fuimos justamente los juguetes inconsientes.

De acontecimientos contra los cuales estábamos sin fuerza;

De acontecimientos que han pesado sobre nosotros.

— Y nos han encontrado desarmados, impresionados, inadvertidos, incapaces de resistencia.

Frecuentemente también fuimos las víctimas de nuestro temperamento violento;

O aún del medio circundante en que hemos nacido y hemos crecido;

A veces también fuimos los sacrificados de amores inconstantes, exaltados hasta la locura,

Por seres... ¡ay! que no eran siempre dignos.

Hay aun entre nosotros un cierto porcentaje de inocentes;

Pero culpables, víctimas o inocentes,

Somos menos los rechazados del mundo,

Los parias de la sociedad contemporánea;

Somos menos aun que proletarios...

III

Inocentes, víctimas o culpables

Es todo la misma cosa para aquellos que nos juzgan y nos guardan.

Desgraciados aquellos de entre nosotros que, reincidentes,

Como si nueve veces sobre diez pidiéramos ser otra cosa que reincidentes;

Con la infamia con que nos marca una primera condena!

Desgraciados de aquellos de nosotros que vuelvan a presentarse a los distribuidores de castigos!

Pues es entonces que la máquina de punir funciona a toda presión!

Somos aquellos a cuyas donaciones no se presta ninguna fe,

A las declaraciones de los cuales no se sienta decentemente acordar crédito.

Listo y Concluido